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Stand der geplanten Wärmeversorgung für das Baugebiet Feldlager 

Gemeinsame Anfrage der Fraktionen SPD und B90/Grüne und des 

Stadtverordneten Andreas Ernst 

- 101.18.895 - 

 

Gemeinsame Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat:  

 

1. Wie ist der aktuelle Stand der geplanten Wärmeversorgung für das Baugebiet 

Feldlager? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda und Herrn Bennewitz,  

Städtische Werke AG, erklärt Vorsitzende Koch die gemeinsame Anfrage für 

erledigt. 

 

 

 

 

 

Eva Koch Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




